
Consiglio Comunale INT 258 / 2022

QUESTION TIME 

OGGETTO:
DAVVERO  C'E'  IL  RISCHIO  DI  MANCANZA  DI  ACQUA  POTABILE  A
TORINO?

Le dichiarazioni sulla siccità hanno creato allarme nella cittadinanza. In particolare le dichiarazioni
di Paolo Romano, presidente di  SMAT, " ... non escludo che ci si possa arrivare ...", del sindaco
metropolitano  sulla  situazione  di  alcuni  comuni  della  Citta  Metropolitane  e  di  Alberto  Cirio,
presidente della regione, sulla richiesta dello stato di emergenza e sul razionamento per 103 comuni
piemontesi. 
Considerando che il  fiumo PO contribuirebbe solo per il  18%, le sorgenti montane per il  11%,
mentre il 71% sarebbe prelevato dai pozzi, si chiede di sapere se davvero ci sarà una riduzione di
acqua potabile per i torinesi e quale. 

Torino, 17/06/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Silvio Viale

 

Pag 1 di 1


		2022-06-17T16:03:16+0200
	SILVIO VIALE


	



